



PLONGÉE ENFANTS

PROCHAINES RIPE EN OCTOBRE!

© FFESSM/RIPE

La formule et la période sont désormais bien connues, puisque chaque année des jeunes licenciés, accompagnés de leurs encadrants de club, se retrouvent aux RIPE pendant 4 jours au début des vacances scolaires d'automne, pour partager une seule et même passion, celle des activités subaquatiques de la FFESSM. Cette année, la XX^e édition se déroulera à nouveau à la base fédérale de Niolon, du 19 au 22 octobre 2014. Le comité d'organisation a choisi de reconduire pour la 3^e année consécutive ces rencontres au cœur des calanques de la côte Bleue, car ce site offre des conditions d'accueil et de déroulement des activités privilégiées.

Les participants des RIPE 2013 ont pu d'ailleurs apprécier le confort supplémentaire que le nouveau pôle technique de l'UCPA permet désormais sur place. L'unité de lieu pour la mise en place de la majorité des ateliers dans la calanque de Niolon ou à proximité immédiate, est également un atout que le comité d'organisation mettra à nouveau à profit cette année, pour donner aux commissions nationales qui mettent en place les ateliers, le meilleur cadre possible.

La formule connue jusqu'à présent et qui a largement fait ses preuves, verra probablement quelques évolutions aussi, d'une part pour se renouveler sans cesse, mais aussi pour donner aux jeunes qui attendent cette échéance chaque année avec impatience, un peu de piment supplémentaire. Les grandes lignes du programme seront dévoilées un peu fin septembre.

Cependant, le projet éducatif gardera ses principales lignes directrices, à savoir la découverte transversale des différentes disciplines de la FFESSM, l'éducation à l'environnement, la mixité des pratiquants et les échanges entre clubs, et cela pour le plus grand plaisir des participants.

L'ensemble des commissions nationales saura offrir aux participants le meilleur de leur activité, où la pratique sera privilégiée. En dehors des ateliers dans l'eau, nous espérons quelques surprises en plus du désormais célèbre challenge vidéo, et de la très belle soirée de clôture récompensant chaque participant.

Les RIPE sont ouvertes à tous les jeunes licenciés âgés de 8 à 16 ans, accompagnés de leurs encadrants. Les dossiers de pré-inscription pour les clubs avec le montant de la participation (assez proche sans doute du coût de l'an passé) seront en ligne sur le site des RIPE courant avril pour un retour au plus tard fin juin. Ensuite, en fonction des dossiers retenus, le dossier d'inscription complet sera à rendre pour fin septembre.

Les clubs qui viennent de loin, auront cette année encore la possibilité d'arriver à la base fédérale de Niolon dès le samedi 18 octobre; les moyens d'accès à Niolon sont faciles avec, pour ceux qui choisissent le train, la gare à moins de 300 mètres du centre.

L'actualité des RIPE peut être suivie sur Facebook, et les informations officielles ou les reportages des éditions précédentes sont disponibles sur le site.

Alors : rejoignez la communauté des RIPE, sur les réseaux sociaux mais encore mieux en réel à Niolon du 19 au 22 octobre 2014. ■

Dominique Bouvier, directeur des RIPE
ripe@fessm.fr